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・人件費を抑制すること、民間に委託することのできるごみ収集事業、小学校の給食事業、市道
の補修などは、早急に民間でするほうが効率が良い。（津市）

・合併期日は平成１７年４月１日に実施すべきである。(津市）

・各市町村の思わくを全部すてて、大義につくべきで、来年4月1日の合併を達成しないと永久に
合併は不可能になる。(津市）

・協議会だよりの中身について、市民が負担する税や各種使用料、利用料などは、なるべくはっ
きりと数字を出してほしい。（久居市）

・負担増、住民サービス削減につながる今回の合併には反対です。合併ありきではなく、最終的
には住民投票によって決すべきです。（久居市）

・財政力指数などで、財力の関係で合併すると、どうしても対等合併が望めないと思う。（白山町）

・新市へ移行後の住所表示の詳細をお知らせください。（白山町）

・平成17年4月1日には合併して21世紀にむけてのまちづくり施設にもっと力を入れてほしい。(津
市）

・３年間も掛けてきたので、合併するなら早い方がよい。（芸濃町）

・一般廃棄物処理業者は、ごみ処理焼却施設で処理すべきである。（久居市）

・浄化槽の保守点検代を少しでも安くなるような方法を考えてほしい。（美杉村）

・合併期日について、提案のとおり17年4月1日とすべきです。（津市）

・市町村合併によるメリット・デメリットを判りやすく説明してほしい。(津市）

・合併期日は17年4月1日がよい。(津市）

・小中学校の図書館司書は不足しているので、合併によって余った職員を小中学校の司書にし
てほしい。(津市）

・合併期日は、4月1日。住民の多くは、早期合併を望んでいる。(津市）

・合併後も中学校の給食制度を残してほしい。（安濃町）

・人口を増すための無理な合併に思える。（津市）

・合併の期日は、平成17年4月1日にすべきである。（津市）

・合併の期日は平成１７年４月１日。合併協議会提案の合併期日に合併すべきと考える。（津市）

・合併期日は予定どおり平成１７年４月１日にしてほしい。（一志町）

・合併期日について、10市町村それぞれの意見の相違があると思うので、十分議論して決定して
ほしい。（白山町）

・協議会だよりの用紙の厚さを少し薄くしたら紙代がかなり安くなり、経費を節約できると思う。（津
市）

・市町村合併でどんな効果が期待できるのかよくわからない。今まで築き上げてきた事業や伝統
が無駄になるのではないか。合併で市の印刷物、多くの表示変更などで市民の税金が無駄に使
われる恐れがある。（久居市）



・合併協定項目がほぼすべて確定し、新市の全体像が予想できるこの時期に、このまま合併が
進んでいいのかどうかを住民の意思を確認すべきで住民投票をしてほしい。(津市）

・合併時期はいつになるか、住民への詳細説明は行われるのかを知りたい。（白山町）

・川をきれいにして、環境対策に取り組み、良い津市になるようにしたい。（津市）

・地域審議会と自治会連合会の関係について知りたい。（美杉村）

・公共料金、児童福祉など毎日の生活にかかる料金について明確な数字を知らせてほしい。（一
志町）

・合併期日の延長には絶対反対で、自治会連合会が反対しているのは市民全体の声です。（久
居市）

・市町村合併は良いと思う。

・職員約1,000人リストラ。議員約100人減。合併すれば職員はどこに異動するか分かりません。
今までやってきたことに対して、目を向けるべきです。合併には絶対反対。（津市）

・平成１７年4月１日の合併を是非進めてください。（美杉村）

・合併期日の延長は許してはいけない。（久居市）

・合併の気運が高まっていくことが最善であるので、無理に合併する必要もない。(津市）

・合併協定項目は、９０％確認済みなので、合併の趣旨に沿って、平成１７年４月１日合併を希望
する。（久居市）

・ごみ対策関係は、既に基本方針は確認されておりますが、今までなじんできた利便性は存続し
てほしい。（香良洲町）

・合併期日は平成１７年4月１日でお願いします。（河芸町）

・合併によって、10市町村の全体の職員数を減少させる。ごみ収集や学校給食は民間業者に移
す。(津市）

・将来的には合併も仕方ないと思うが、時間をかけて住民の意志での同意が必要である。（津市）

・市町村合併に久居市の議員は市民の声を無視し、個人の利益を目的としているとしか思えな
い。予定通り合併されることを希望する。（久居市）

・どうして住民の意見も聞かず合併なのでしょうか。賛否の住民投票がしたい。（久居市）

・津市、河芸町、芸濃町、美里村、安濃町、香良洲町が合併して、三重中央市となれば地域の面
においてもよい。（安濃町）

・新市になりましたら、文化共に子供を応援できる誇りあるまちづくりを目指してください。（河芸
町）

・市町村合併を心より協力したい。（白山町）

・北部サイエンスシティの多額の不良債務を都合よく解消する方策を、10市町村合併に抱き合わ
せるのは、合併協議会を誠意を持って取り下げない限り合併調印は成立しない。（津市）

・来年から合併するので高額医療の申請をどの役所に提出したらよいのか不安である。（久居
市）



・職員の大幅な人員削除をすること。新市の職員給与は合併10市町村の平均額とすること。新市
での職員人事異動を活発に推進すること。能力給成果主義給与を導入し、新市行政の効率化を
促進すること。（久居市）

・久居市議会が4月1日合併について難色を示している理由を他市町村に説明するべきである。
（一志町）

・職員給与を極力抑えること。職員の大幅人員削減を合併と共に行うこと。不合理な課の統合、
無駄な事業の縮小、廃止を合併に伴って行うこと。（久居市）

・今ある庁舎、支所、公民館はそのまま存続してください。合併後、住民検診やがん検診を無料
で行ってきましたので、無料で行うようにしてください。住民税の個人均等割りが現在3,000円です
ので、合併後4,000円に値上げしないでくさだい。都市計画税を新たに課税しないでください。水道
料金を値上げしないでください。福祉バスなどの運行は、合併後も廃止せず、続けてほしい。（河
芸町）

・久居市との合併には反対です。合併の枠組みを再検討してはどうでしょう。この合併は将来が
不安です。（津市）

・合併期日の厳守、久居市議会の結果は、周辺町村に及ぼす影響は大きい。久居市は吸収合併
という方法をとってでもやって下さい。（一志町）

・久居市議会では合併調印を保留した。久居市を除いて他の市町村で合併を強力に推進される
ことを望む。（久居市）

・各市町村の特色、良さがたくさんあると思うのでそれを生かしたまちづくりを進めてほしい。民間
に任せられるものは、できるだけ多く委託すべきである。合併によって職員の数も多くなるので、
できるだけ早く同規模自治体並の職員数に減らすべきである。(香良洲町)


